MAESTRÍA EN GESTIÓN PÚBLICA



"Contribuye a lograr un Estado más eficiente y eficaz"



MILTON VON HESSE

EX DIRECTOR DE PROGRAMACIÓN MULTIANUAL DEL SECTOR PÚBLICO-MEF DIRECTOR DE LA MAESTRÍA

JORGE GONZÁLEZ IZQUIERDO

EX MINISTRO DE TRABAJO Y PROMOCIÓN SOCIAL DOCENTE DE LA MAESTRÍA

ARLETTE BELTRÁN

DECANA DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA DE LA UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO DOCENTE DE LA MAESTRÍA

BRUNO BARLETTI

EX JEFE DEL SISTEMA INTEGRADO DE ADMINISTRACIÓN FINANCIERA – SIAF – MEF DOCENTE DE LA MAESTRÍA

FORMAMOS A LOS LÍDERES DEL CAMBIO PARA EL DESARROLLO DEL PAÍS



ELSA DEL CASTILLO DIRECTORA DE LA ESCUELA DE POSTGRADO DE LA UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO

Doctora en Economía y Dirección de Empresas por la Universidad de Deusto, España. MBA por el Instituto de Empresa de Madrid, España y Licenciada en Administración por la Universidad del Pacífico. La Escuela de Postgrado de la Universidad del Pacífico ofrece a los profesionales un conjunto de programas de maestría que desarrollan sólidas habilidades directivas, acompañadas de actitudes éticas y competencias gerenciales que el profesional que egresa sabrá traducir en activos personales que aporten a sus organizaciones y a los equipos a su cargo.

Nuestra propuesta académica se centra en la formación de profesionales líderes que compartan una visión en la que es posible que convivan la competitividad y la responsabilidad de las empresas, de las instituciones públicas y de las organizaciones de la sociedad civil. Es así que, a través de las enseñanzas de un docente con desempeño de excelencia, del directivo que conoce la realidad de su sector y la transforma para llevarlo hacia el progreso y, del ejecutivo experto en sus campos de actuación, la Escuela de Postgrado lleva a sus alumnos a través de un proceso de formación que los preparará para lograr un desempeño profesional sobresaliente y para asegurar la competitividad de sus organizaciones en un entorno globalizado.

Las maestrías de la Escuela de Postgrado han sido concebidas para que el estudiante se desenvuelva en un ambiente educativo centrado en la participación y el aprendizaje activo, soportado por tecnología de punta en un campus renovado. Nuestro modelo educativo busca, asimismo, llevar a los alumnos hacia el mercado global a través de misiones de negocios, programas de intercambio y una interacción constante con docentes de talla internacional, y con empresarios y expertos de diversos tipos de organizaciones. Para ello, venimos trabajando diversos procesos de acreditación internacional y nos encontramos inmersos en un proceso continuo de suscripción de alianzas con instituciones educativas reconocidas a nivel internacional que nos proveen de docentes con altas cualificaciones. Del

mismo modo, contamos con el apoyo permanente de empresarios, directivos y profesionales de comprobada reputación en el mercado, que comparten nuestra visión formativa.

En el 2010, la Escuela lanzó al mercado maestrías renovadas, con un enfoque global y orientadas hacia la innovación y la competitividad en el mundo de la gestión. Hoy reafirmamos nuestra oferta en el mercado a través de programas que cumplen altos estándares de calidad, que capitalizan las competencias distintivas de la formación que ofrece la Universidad del Pacífico y que se enfocan en la problemática particular de diversos sectores estratégicos para el país y para la región: Agronegocios y Alimentos, Regulación de Servicios Públicos y Gestión de Infraestructuras, Gestión Pública, Negocios Globales. Esta oferta sectorial se complementa con maestrías orientadas al fortalecimiento de los diversos campos de la gestión: MBA, Maestría en Finanzas, Maestría en Dirección de Marketing y Gestión Comercial, Maestría en Auditoría, Maestría en Desarrollo Organizacional y Dirección de Personas, Maestría en Supply Chain Management y Maestría en Economía.

El profesional que ingresa a nuestras aulas tiene nuestro compromiso para lograr que destaque a través de su liderazgo profesional y personal. Una vez egresado, debe estar dispuesto a afrontar el reto de ser parte de la amplia red de exalumnos de la Universidad del Pacífico, comunidad de profesionales que se caracteriza por transformar su realidad para lograr el desarrollo sostenible al que aspiramos todos. Es un reto compartido que los invito a asumir.

Esucar

ELSA DEL CASTILLO

Directora de la Escuela de Postgrado Universidad del Pacífico



Magíster en Economía por la Universidad de Georgetown (Programa de ILADES). Ex- Director de Programación Multianual del Sector Público del Ministerio de Economía y Finanzas. Ha sido Coordinador del Programa Nacional de Telecomunicaciones Rurales del Fitel, Gerente de Regulación en Aeropuertos del Perú, Gerente de Proyecto en el Water and Sanitation Program del Banco Mundial y Experto de la Unidad de Desarrollo Agrícola de la CEPAL. Ha sido miembro de consejos directivos o consultivos de distintas entidades públicas.

MILTON VON HESSE

DIRECTOR DE LA MAESTRÍA EN GESTIÓN PÚBLICA

En los últimos años, los resultados a nivel macroeconómico que ha obtenido el país han sido bastante buenos: el producto bruto interno ha crecido de manera sostenida, la inflación ha dejado de ser un problema, las cuentas externas muestran claramente el significativo crecimiento de las exportaciones y se reflejan en un sólido nivel de reservas internacionales, las cuentas fiscales están razonablemente equilibradas y la deuda externa guarda una proporción saludable respecto del producto bruto interno.

Sin embargo, el país no ha sabido aprovechar al máximo esta coyuntura favorable. Esta bonanza macroeconómica podría haberse traducido en un mayor bienestar de la población si se hubiera contado con una mejor gestión pública que se reflejara en una mayor ejecución de los presupuestos de inversión y se hubiera privilegiado el gasto en actividades y proyectos estratégicos que ataquen directamente aquellas necesidades básicas que no están satisfechas.

Por tal razón, uno de los principales retos que tiene el país hacia el futuro es cómo administrar de manera efectiva y eficiente sus recursos públicos de modo que éstos puedan contribuir a disminuir las brechas de acceso a servicios públicos y, de esa forma, se reduzcan los índices de pobreza y se fomente la competitividad.

Con la finalidad de contribuir con el país a enfrentar este reto, la Escuela de Postgrado de

la Universidad del Pacífico pone a disposición la Maestría en Gestión Pública orientada, fundamentalmente, a la formación de gerentes públicos que, con una mirada estratégica de conjunto y de largo plazo, contribuyan en el corto plazo con una gestión más efectiva y eficiente de los recursos públicos.

El enfoque será principalmente basado en el estudio de casos, que se dará con una mirada articuladora e integradora de los procesos administrativos del Estado, poniéndose énfasis en la gestión por resultados.

Esperamos, pues, con optimismo que nuestra Maestría en Gestión Pública forme a los futuros gerentes del cambio en el país.

Moundays

MILTON VON HESSE

Director de la Maestría en Gestión Pública

ESCUELA DE POSTGRADO

DE LA UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO

LA REPUTACIÓN Y EL RECONOCIMIENTO DE LA UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO SE EXTIENDEN MÁS ALLÁ DE LAS FRONTERAS PERUANAS POR SU TRAYECTORIA, SU ESTABILIDAD Y POR LAS ALTAS POSICIONES QUE OCUPAN SUS EGRESADOS EN EL PAÍS Y EN EL EXTRANJERO.

La Escuela de Postgrado de la Universidad del Pacífico está volcando sus esfuerzos en ofrecer maestrías que brinden una nueva generación de gerentes, funcionarios públicos y consultores caracterizados por ser líderes responsables, innovadores y comprometidos con la sociedad peruana y con el desarrollo del país.

Para ello, promueven una oferta de formación de postgrado más amplia y más especializada que cumple con los altos estándares de calidad exigidos por las acreditadoras internacionales.

El modelo educativo se basa en la excelencia académica y la formación integral, con una fuerte vinculación con el Estado, con la comunidad empresarial, con nuestra red de egresados y con instituciones académicas internacionales de prestigio.

MISIÓN DE LA ESCUELA DE POSTGRADO

La Escuela de Postgrado de la Universidad del Pacífico tiene como misión contribuir al desarrollo económico y al bienestar social del país, mediante la formación de profesionales éticos y líderes en sus campos de especialidad, capaces de innovar y generar valor en entornos globales en constante cambio.

Para ello, su modelo educativo se basa en la excelencia académica y la formación integral, donde toma particular relevancia su vinculación con la comunidad empresarial, con instituciones académicas internacionales de prestigio y con su red de egresados.

Acreditada por:

Miembro de:



















BENEFICIOS

DE LA MAESTRÍA EN GESTIÓN PÚBLICA

- Más de una década capacitando funcionarios públicos y de servicios de consultoría brindados al Estado.
- ▶ Estructura curricular diseñada en función a las necesidades de competencias actuales para la gestión pública en el marco de los sistemas transversales del Estado.
- Los docentes de la Maestría en Gestión Pública cuentan con una trayectoria académica de primer nivel, y tienen una experiencia gerencial exitosa en el sector público.
- Adecuada combinación de teoría y práctica en el desarrollo del contenido de cada curso.
- ▶ Posibilidad de convalidación académica y económica de los programas de especialización en Gestión Pública de la Universidad del Pacífico.



OBJETIVOS

DE LA MAESTRÍA EN GESTIÓN PÚBLICA

EN LA UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO CREEMOS QUE EL FORTALECIMIENTO DE UNA GESTIÓN PÚBLICA QUE PROMUEVA EL ROL CATALIZADOR Y PROMOTOR DEL ESTADO, Y QUE ESTÉ INSPIRADA POR EL CUMPLIMIENTO DE OBJETIVOS Y RESULTADOS, CONTRIBUIRÁ FIRMEMENTE CON LA GOBERNABILIDAD DEMOCRÁTICA Y AL BIENESTAR DE NUESTRA SOCIEDAD.

OBJETIVO GENERAL

Formar gerentes públicos, contribuyendo con la sociedad en lograr una administración pública eficiente y eficaz, sustentada en valores y liderazgo que fortalezcan la administración del Estado Peruano.

OBJETIVOS ESPECÍFICOS

- ▶ Fortalecer las capacidades de análisis y gestión de los profesionales que participan e influyen en las decisiones sobre asuntos públicos en el país.
- ▶ Estructurar una metodología básica e integral que favorezca las habilidades de análisis sistémico, aprendizaje de contenidos y la resolución de problemas relevantes en la gestión pública que realizan los participantes, a partir del estudio de casos.
- Propiciar el intercambio y sistematización de experiencias entre directivos de distintas organizaciones públicas, empresariales y de la sociedad civil, promoviendo la reflexión sobre las estrategias y soluciones aplicadas a problemas comunes, el desarrollo de trabajos en red y la articulación de enfoques transversales en la gestión de políticas públicas.

COMITÉ ASESOR DE LA MAESTRÍA EN GESTIÓN PÚBLICA

PARA LA VALIDACIÓN DEL PROGRAMA ACADÉMICO DE LA MAESTRÍA, SE HA CONVOCADO A UN SELECTO GRUPO DE PROFESIONALES CON GRAN RECONOCIMIENTO EN EL SECTOR PÚBLICO:

- ▶ Carlos Amat y León, Ex ministro de Agricultura
- ▶ Carlos Casas Tragodara, Ex viceministro de Economía
- ▶ Jorge González Izquierdo, Ex ministro de la Producción
- ▶ José Gonzáles Quijano, Ex ministro de la Producción



PERFIL DEL ALUMNO



LA MAESTRÍA EN GESTIÓN PÚBLICA ESTÁ DIRIGIDA A:

- ▶ PROFESIONALES QUE OCUPEN CARGOS DIRECTIVOS Y ESPECIALISTAS DE LAS ENTIDADES DEL SECTOR PÚBLICO
- ▶ PROFESIONALES DE EMPRESAS, ORGANISMOS NO GUBERNAMENTALES, GREMIOS Y UNIVERSIDADES QUE TENGAN AL SECTOR ESTATAL COMO SOCIO O DESTINATARIO DE SU TRABAJO
- ► PROFESIONALES DE LÍNEA DE ENTIDADES DEL SECTOR PÚBLICO PROVENIENTES DE ENTIDADES DE NIVEL NACIONAL, REGIONAL Y LOCAL
- ▶ PROFESIONALES CON RESPONSABILIDADES EN EL DISEÑO Y EJECUCIÓN DE POLÍTICAS Y PROGRAMAS PÚBLICOS
- ► CONSULTORES DEL SECTOR PÚBLICO O DE EMPRESAS CONTRATISTAS DEL ESTADO, GOBIERNOS REGIONALES Y LOCALES



66 Elegí estudiar la Maestría en Gestión Pública de la Universidad del Pacífico, porque el Estado moderno exige profesionales competentes y altamente eficientes con formación integral, que se desempeñen en el servicio público con excelencia. 55

PATRICIA LOZADA

DIRECTORA GENERAL DE LA OFICINA EJECUTIVA DE CONTROL DE DROGAS MINISTERIO DEL INTERIOR

MÉTODO DE APRENDIZAJE

El método de aprendizaje se caracteriza por ser dinámico y aplicado a la realidad. Se combina la teoría y la práctica, de modo que se utilice lo mejor de las tecnologías y metodologías educativas modernas.

Se ofrece una formación integral y un aprendizaje dinámico basado en el método ERA (Experiencia – Reflexión – Acción), desarrollado por la Escuela de Postgrado de la Universidad del Pacífico, y que se caracteriza por ser:

PRÁCTICO

Valora la experiencia y conocimiento del participante

CREATIVO

Desarrolla la capacidad de innovación en casos concretos

EFICAZ

Contribuye a plantear soluciones en la organización

MOTIVANTE

Favorece el desarrollo de habilidades profesionales y personales

SISTEMATIZADO

Contempla un cuerpo de conocimientos ordenados y dosificados

ESTE MÉTODO VALORA LA EXPERIENCIA Y PONE ESPECIAL ÉNFASIS EN LA APLICACIÓN DE LO APRENDIDO A SITUACIONES CONCRETAS.

SERVICIO DE RED ALUMNI

El servicio de Red Alumni y Bolsa de Trabajo ofrece a sus alumnos y egresados los siguientes servicios:

- a) Acceso a la Bolsa de Trabajo, así como a los Convenios Internacionales que proporcionen oportunidades de becas para estudios en el extranjero.
- b) Conversatorios ejecutivos, conferencias y otras actividades, presentando temas de relevancia empresarial, económica y social con líderes de opinión especializados.
- c) Posibilidad de acceder a las herramientas de vanguardia en marketing personal, mapeo de carrera, negociación salarial, currículum de alto impacto y redes de contacto con *Headhunters*, a través de la alianza estratégica con la empresa Right Management, líder mundial en Desarrollo de Carrera y Gestión del Talento.



ESTRUCTURA DEL PROGRAMA

LA MAESTRÍA EN GESTIÓN PÚBLICA COMPRENDE 4 CICLOS ACADÉMICOS, CON UN TOTAL DE 504 HORAS LECTIVAS Y 12 HORAS DE CONVERSACIÓN CON EXPERTOS, QUE INCLUYEN CURSOS DONDE SE REVISAN LOS PRINCIPALES SISTEMAS TRANSVERSALES DEL ESTADO, SE FORTALECE LA CAPACIDAD DE ANÁLISIS PARA LA TOMA DE DECISIONES, LA GESTIÓN POR RESULTADOS Y LAS HABILIDADES PERSONALES PARA FORMAR GERENTES PÚBLICOS AL SERVICIO DEL PAÍS

PRINCIPALES SISTEMAS TRANSVERSALES DEL SECTOR PÚBLICO

- Sistema de Planeamiento en el Sector Público (21 horas)
- Sistema Nacional de Presupuesto Público (21 horas)
- Sistema Nacional de Control (21 horas)
- Sistema Nacional de Recursos Humanos en el sector público (21 horas)
- Sistema Nacional de Inversión Pública (21 horas)
- Sistema Nacional de Contrataciones del Estado (21 horas)
 TOTAL: 126 horas

ANÁLISIS PARA LA TOMA DE DECISIONES

- Fundamentos de economía para las decisiones públicas (21 horas)
- Métodos cuantitativos para la gestión pública (21 horas)
- Formulación y evaluación de proyectos y programas (21 horas)
- ▶ Evaluación de procesos, resultados e impacto (21 horas)
- Microeconomía de la competencia (21 horas)
- ▶ Entorno económico para las decisiones públicas (21 horas)
- Economía de la salud (21 horas)
- Economía de la educación (21 horas) TOTAL: 168 horas

- Gestión estratégica del sector público (21 horas)
- Gestión pública por resultados (21 horas)
- Organización del Estado y derecho público administrativo (21 horas)
- Diseño y mejoramiento de procesos en la organización (21 horas)
- Gestión de programas y proyectos (21 horas)
- Sistemas y tecnologías de información (21 horas)
- Regulación y gestión de servicios públicos (21 horas)
 TOTAL: 147 horas

GESTIÓN Y RESULTADOS

- Ética en la gestión pública (21 horas)
- ▶ Habilidades gerenciales en la gestión pública (21 horas)
- Seminario de tesis y práctica profesional (21 horas)
 TOTAL: 63 horas

HABILIDADES PERSONALES

El prestigio, la solvencia académica y el plan de estudios, fueron los factores decisivos para elegir la Escuela de Postgrado de la Universidad del Pacífico. Aspectos importantes desarrollados en las clases por los docentes, así como las experiencias compartidas con mis compañeros, contribuyen a fortalecer mi enfoque respecto a las actividades que realizo en el MEF.

VALENTÍN COBEÑAS

DIRECTOR DE GESTIÓN DE ENDEUDAMIENTO DIRECCIÓN NACIONAL DEL ENDEUDAMIENTO PÚBLICO MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS



MALLA CURRICULAR

CICLO I	CICLO II	CICLO III	CICLO IV
Gestión estratégica del sector público 21 horas	Sistema de Planeamiento del Sector Público 21 horas	Gestión de programas y proyectos 21 horas	Sistema Nacional de Control 21 horas
Gestión pública por resultados 21 horas	Sistema Nacional de Presupuesto Público 21 horas	Sistema Nacional de Inversión Pública 21 horas	Regulación y gestión de servicios públicos 21 horas
Organización del Estado y derecho público administrativo 21 horas	Sistema Nacional de Recursos Humanos en el sector público 21 horas	Sistema Nacional de Contrataciones del Estado 21 horas	Ética en la gestión pública 21 horas
Fundamentos de economía para las decisiones públicas 21 horas	Formulación y evaluación de proyectos y programas 21 horas	Evaluación de procesos, resultados e impacto 21 horas	Habilidades gerenciales en la gestión pública 21 horas
Métodos cuantitativos para la gestión pública 21 horas	Diseño y mejoramiento de procesos en la organización 21 horas	Sistemas y tecnologías de información 21 horas	Seminario de tesis y práctica profesional 21 horas
Entorno económico para las decisiones públicas 21 horas	Microeconomía de la competencia 21 horas	Economía de la salud 21 horas	Economía de la educación 21 horas

- Conocimiento de sistemas transversales del sector público
- Mejora de la capacidad de análisis y toma de decisiones
- Mejora de la capacidad de gestión y logro de resultados
- Mejora de habilidades personales

SUMILLAS DE LOS CURSOS

CURSOS DEL PRIMER CICLO

Gestión estratégica del sector público.

El objetivo es revisar las herramientas y metodologías de planeamiento estratégico para el análisis de entornos, la selección de opciones de acción, la definición de objetivos e indicadores y la determinación de recursos.

Gestión pública por resultados.

Ofrece los principios y las herramientas para un alineamiento estratégico del planeamiento, con la implementación y la ejecución del gasto, así como los mecanismos para integrar y lograr sinergias en la gestión de múltiples unidades.

Organización del Estado y derecho público administrativo. En este marco se analizarán las relaciones entre el Estado, la política y la economía; los condicionantes y las posibilidades que han representado históricamente, el alcance y propósito de la gestión pública; la organización del Estado, el proceso de descentralización, así como el ámbito de acción de la administración pública.

Fundamentos de economía para las decisiones públicas. Busca comprender la teoría económica, a nivel macro y micro, que requiere el participante como marco conceptual para la gestión pública. Se mostrará el Marco Macroeconómico Multianual y su influencia en el diseño de las políticas sectoriales.

Métodos cuantitativos para la gestión públi-

ca. El curso desarrolla los métodos básicos de la estadística descriptiva y la estadística inferencial para calcular estadísticas de posición y dispersión e interpretarlas comparativamente, y para establecer criterios para realizar una prueba de hipótesis de diferentes parámetros.

Entorno económico para las decisiones públicas. El curso tiene como objetivo brindar a los participantes los principios, conceptos y herramientas que deben considerar en el análisis de su organización a fin de alinear sus acciones a los requerimientos del entorno económico que enfrenta el país, como parte de un reconocimiento sistemático de su adaptación a una economía global.

CURSOS DEL SEGUNDO CICLO

Sistema de Planeamiento del Sector Público. El objetivo del curso es preparar a los participantes en los conceptos, las metodologías y herramientas que les permitan desarrollar, en el marco de la estrategia organizacional, los planes operativos anuales y multianuales de su institución.

Sistema Nacional de Presupuesto Público

Se cubre aspectos relacionados con las finanzas nacionales y subnacionales; conceptos de recaudación y generación de recursos, así como el Sistema Integrado de Administración Financiera; presupuesto participativo y presupuesto por resultados. Sistema Nacional de Recursos Humanos en el sector público. El propósito de este curso es sensibilizar a los participantes sobre la necesidad de fortalecer a la administración pública a través de su profesionalización, estableciendo las condiciones necesarias para que se convierta en un medio que satisfaga adecuadamente las necesidades del Estado en general.

Formulación y evaluación de proyectos y programas. Se centra en la metodología general de evaluación de proyectos, donde se aplica el análisis de costo-beneficio para la evaluación de proyectos de inversión. Se analizan casos prácticos.

Diseño y mejoramiento de procesos en la organización. El enfoque del curso plantea la base del diseño, organización e implementación de mejoras en la producción de bienes y servicios en las instituciones públicas.

Microeconomía de la competencia. El curso abarca fundamentos económicos que tienen como objetivo brindar el marco conceptual que permita a los participantes fomentar intervenciones desde el sector público y privado para mejorar la competitividad de las empresas en un entorno global incierto, cambiante y complejo.

Los Gerentes Públicos deben tener la capacidad de tomar decisiones y gestionar con un enfoque de resultados en el marco de las políticas públicas y los sistemas administrativos del Estado. 33

CURSOS DEL TERCER CICLO

Gestión de programas y proyectos. El objetivo del curso es revisar los principios, conceptos y herramientas del ciclo de la gestión de programas y proyectos, lo que incluye su programación y presupuesto, diseño de intervenciones, ejecución y evaluación, con miras a lograr niveles de calidad adecuados que maximicen la probabilidad de alcanzar los objetivos planteados.

Sistema Nacional de Inversión Pública. El curso tiene como objetivo mostrar a los participantes los conceptos, las metodologías y herramientas, así como las buenas prácticas que se deben seguir para identificar, formular y evaluar adecuadamente un proyecto de inversión pública.

Sistema Nacional de Contrataciones del Estado. El taller tiene como objetivo familiarizar a los participantes con los aspectos legales, las normas y los procedimientos relacionados con el sistema de contrataciones del Estado y con los procedimientos generales utilizados por proyectos ejecutados en el marco de donaciones y endeudamiento externo.

Evaluación de procesos, resultados e impacto. El curso revisa la importancia, los principios, los conceptos, las metodologías y las herramientas para la medición de procesos, resultados e impactos de las intervenciones públicas. Las intervenciones abarcan el gasto corriente, proyectos y programas.

Sistemas y tecnologías de información. En este curso se presentan los conceptos, los instrumentos y algunas de las principales bases de datos que permiten crear, capturar y utilizar información necesaria para investigaciones y para la preparación de reportes de gestión.

Economía de la salud. El curso trata sobre la aplicación de la economía al ámbito de la salud y de los servicios sanitarios. Se analizan las políticas de salud y las políticas económicas sanitarias actuales. Se estudian las fallas en el mercado sanitario (*Arrow*), las externalidades, las asimetrías de información y la intervención pública (equidad y mercado).

CURSOS DEL CUARTO CICLO

Sistema Nacional de Control. Comprende los conceptos básicos de una auditoría de gestión, las diferencias que existen respecto a otro tipo de auditorías, como las financieras, operativas, entre otras y la importancia de la evaluación de la gestión en función de indicadores.

Regulación y gestión de servicios públicos.

El curso se centra en el análisis de monopolios naturales, externalidades, información asimétrica del consumidor y servicios (electricidad, gas, telecomunicaciones, servicios financieros, transporte, etc.) que requieren de la intervención del Estado para darle una estabilidad a los mercados. Ética en la gestión pública. En este curso se presentan los conceptos para lograr el fortalecimiento institucional a través de los valores institucionales y la conducta de los individuos.

Habilidades gerenciales en la gestión pública. El taller busca fortalecer en el participante su capacidad de liderazgo, trabajo en equipo, negociación, manejo político y de crisis, entre otras competencias necesarias para un gerente público.

Seminario de tesis y práctica profesional. El seminario comprende el desarrollo de un trabajo de investigación, el cual debe estar orientado a una aplicación en la institución donde labora el participante y que debe dar lugar a su tesis de magíster.

Economía de la educación. El objetivo del curso es estudiar la importancia de la educación en el proceso del desarrollo de un país. Se verán los aspectos económicos de la educación, así como los beneficios y costos de la financiación e intervención en la educación.

PLANA DOCENTE



CARLOS ALIAGA CALDERÓN

Consultor en temas de gestión pública. Master of Public Management de la Universität Potsdam, Alemania. Egresado de la Maestría en Ciencias, mención en Ingeniería de Sistemas de la Universidad Nacional de Ingeniería. Economista de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos.



CARLOS AMAT Y LEÓN CHÁVEZ

Ex ministro de Agricultura. Fue decano de la Facultad de Economía y Director del Centro de Investigación de la Universidad del Pacífico. Consultor de la Unicef y del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura. Ph.D. en Economía Agrícola, Wisconsin University.



BETTY ALVARADO PÉREZ

Consultora del Banco Mundial. Ha laborado en el Ministerio de Transportes y Comunicaciones y el Ministerio de Salud. Máster en Filosofía y Máster en Gestión Pública de la Wagner School of Public Service, New York University con mención en Finanzas Públicas, Análisis de Política y Administración Internacional.



BRUNO BARLETTI PASQUALE

Consultor del MEF. Se ha desempeñado como Jefe del Sistema Integrado de Administración Financiera del Sector Público, Director General de la Oficina de Informática Estadística del MEF, Director del Banco de la Nación y Gerente del Fondo de Promoción de Exportaciones del Perú. En el sector privado ha sido Gerente General en empresas del Grupo Ferreyros. Máster en Economía de la Universidad de Ottawa. Licenciado en Economía de la Pontificia Universidad Católica del Perú.



ARLETTE BELTRÁN BARCO

Decana de la Facultad de Economía de la Universidad del Pacífico. Investigadora del Centro de Investigación de la Universidad del Pacífico. Consultora en proyecto de la Universidad del Pacífico. M.A. en Economía, Georgetown University, Programa de ILADES, Chile.



JOSÉ LUIS BONIFAZ FERNÁNDEZ

Director de la Maestría en Regulación de Servicios Públicos y Gestión de Infraestructuras. Ex Gerente General de SUNASS. M.A. en Economía por la Georgetown University, Programa de ILADES, Chile. Magíster en Economía por la Universidad del Pacífico. Ingeniero Civil de la PUCP.



CARLOS CASAS TRAGODARA

Ex Viceministro de Economía. Se desempeñó como Jefe del Gabinete de Asesores del Ministerio de Economía y Finanzas. M.A. en Economía de la Georgetown University (ILADES, Chile). Licenciado en Economía de la Universidad del Pacífico.



JOSÉ DÍAZ ÍSMODES

Consultor en instituciones públicas. Ph.D. (c) en Economía y Dirección de Empresas, Universidad de Deusto, España. Magíster en Economía de la Pontificia Universidad Católica del Perú. Bachiller en Ciencias Navales, calificado en Ingeniería Mecánica, Escuela Naval del Perú.

La Maestría en Gestión Pública cuenta con una plana docente de reconocida y amplia trayectoria en el sector público, académico y de investigación.



RICARDO ESPEJO REESE

Profesor del Departamento Académico de Humanidades de la Universidad del Pacífico. Maestría en Teología por la Facultad de Teología Pontificia y Civil de Lima. Ha realizado consultorías en ética profesional a instituciones como Interbank, Serbanco, la Fuerza Aérea del Perú, entre otras.



RODOLFO FIERRO NAQUICHE

Gerente de Proyectos Públicos aplicando la metodología Project Management Institute, las Políticas de Adquisiciones Nacionales del Banco Mundial y del Banco Interamericano de Desarrollo. Estudios de Maestría en Ingeniería Industrial y Postgrado en Gestión de Adquisiciones y Contrataciones de la Universidad de Lima.



JORGE GONZÁLEZ IZQUIERDO

Ex ministro de Trabajo y Promoción Social. M.A in Economics por University of Chicago, Estados Unidos. Magíster en Economía de la Universidad Católica de Chile. Profesor del Departamento Académico de Economía de la Universidad del Pacífico y de la Escuela de Postgrado. Bachiller y Licenciado en Economía de la Universidad del Pacífico.



JOSÉ GONZÁLES QUIJANO

Ex Ministro de la Producción. Ha sido Director General de Economía, Marina de Guerra, Presidente del Fondo de Retiro y Vivienda de la Marina. Investigador y consultor en la Universidad del Pacífico. Máster en Ciencias de Administración e Ingeniero Naval del Massachusetts Institute of Technology.



GUSTAVO GUERRA GARCÍA

Ha sido Viceministro de Transportes y funcionario público de varios ministerios. Maestría en Gestión Pública de la Universidad de Georgetown. Economista de la Pontificia Universidad Católica del Perú.



JOANNA KAMICHE ZEGARRA

Consultora – Investigadora de la Universidad del Pacífico. Magíster en Economía del Medio Ambiente y los Recursos Naturales del Programa Conjunto de la Universidad de Los Andes, Colombia y la Universidad de Maryland, EE.UU. Especialista en evaluación social de proyectos de la Universidad de Los Andes, Colombia. Licenciada y Bachiller en Economía de la Universidad del Pacífico.



HUGO LOZADA ROCCA

Ex asesor del Ministerio de Salud. Experiencia en la docencia y en la consultoría de gestión estratégica organizacional. MBA con Mención en Organizaciones de la Universidad de San Martín de Porres. Postgrado en Psiquiatría y Médico Cirujano de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos.



EDUARDO MORÓN PASTOR

Director de la Maestría en Economía. Ex viceministro de Economía. Director del Centro de Investigación de la Universidad del Pacífico y Presidente del Consejo Directivo del Consorcio de Investigación Económica y Social (CIES). Doctor en Economía de la University of California at Los Angeles, Master in Economics de la Universidad del CEMA, Argentina y Licenciado en Economía de la Universidad del Pacífico del Perú.

PLANA DOCENTE



EDGARDO MOSQUEIRA MEDINA

Ex Ministro de la Presidencia y Ministro de Trabajo y Promoción Social. Especialista Senior de Gestión del Sector Público del Banco Mundial. Abogado de la Pontificia Universidad Católica del Perú. Maestría en Políticas Públicas Internacionales de la Escuela de Estudios Internacionales Avanzados (SAIS) de la Universidad de Johns Hopkins, E.E.U.U.



MARTÍN OTINIANO CARBONELL

Consultor de empresas y del sector público. MBA de la Universidad del Pacífico. Economista de la Universidad Nacional de Trujillo.



CARLOS PARODI TRECE

Consultor en programas sociales. M.A. en Economía, Georgetown University, Programa de ILADES, Chile. Licenciado en Economía de la Universidad del Pacífico.



CARLOS RENZO FRANCO

Vicedecano de la Facultad de Ingeniería Empresarial en la Universidad del Pacífico. Ha laborado en la Oficina Nacional de Procesos Electorales, Congreso de la República, Ministerio de Educación, Bar Code Technology, Open-Sec y Marina de Guerra del Perú. MBA de Esan. Bachiller en Ciencias Marítimo Navales y Calificado en Ingeniería de Sistemas en la Escuela Naval.



CÉSAR SÁNCHEZ MÓDENA

Ha sido Gerente de Proyectos financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo y el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento. Gerente académico y docente de la Universidad del Pacífico. Miembro del consejo directivo de Ositran. M.A. en Economía, Georgetown University, Programa de ILADES, Chile. MBA de la Universidad del Pacífico. Ingeniero Industrial de la Universidad de Lima.



ROGER SALHUANA CAVIDES

Consultor en el Ministerio de Economía y Finanzas en temas de gestión por resultados y presupuesto público. Master in Public Administration, Maxwell School of Citizenship and Public Affairs - Syracuse University. Bachiller en Economía, Pontificia Universidad Católica del Perú.



JUAN PABLO SILVA MACHER

Consultor del Ministerio de Economía y Finanzas en Gestión por Resultados. Maestría en Administración Pública en la Universidad de Columbia. Bachiller en Economía de la Pontificia Universidad Católica del Perú.



VÍCTOR SHIGUIYAMA KOBASHIGAWA

Ha sido Gerente de Proyectos financiados con endeudamiento externo. MBA de la Universidad San Ignacio de Loyola y de la Universidad de Québec en Montreal. Programa Avanzado de Especialización en Finanzas de Esan. Ingeniero industrial de la Universidad de Lima.

Somos la mejor alternativa para formar gerentes del sector público, a través de una maestría que contribuirá firmemente a la gobernabilidad democrática y al binestar de nuestra sociedad ,



JANICE SEINFELD LEMLIG

Estudios de Post-Doctorado en Economía de la Salud en el National Bureau of Economic Research (NBER), Cambridge, Massachusetts. Doctorado en Economía en la Universidad de Harvard, con especializaciones en Organización Industrial, Regulación y Finanzas Públicas. Licenciada en Economía de la Universidad del Pacífico.



LEONOR SUÁREZ OGNIO

Estudios de Maestría en Derecho Internacional Económico de la Pontificia Universidad Católica del Perú y de Maestría en Gestión Pública de la Universidad Continental y la Universidad Autónoma de Barcelona.



EDUARDO SCHMIDT, S.J.

Sacerdote jesuita y profesor principal en la Universidad del Pacífico. Doctorado en Sagrada Teología, Facultad de Teología Pontificia y Civil de Lima. Master of Science in Industrial Relations, Loyola University de Chicago. Bachiller en Administración con Mención en Economía, Xavier University de Cincinnati.



ROBERTO URRUNAGA PASCÓ-FONT

Actualmente es miembro del Consejo de Usuarios de Aeropuertos de Ositran y del Comité de Asuntos Tributarios de la Cámara de Comercio de Lima. Ha sido Gerente de Regulación de Ositran y miembro de la Comisión de Reestructuración Patrimonial del Indecopi. Investigador y miembro del Área de Economía de la Regulación del Centro de Investigación de la Universidad del Pacífico. M.A. en Economía, Georgetown University, Programa de ILADES, Chile. Bachiller y Licenciado de la Universidad del Pacífico.



ENRIQUE VÁSQUEZ HUAMÁN

Fue Presidente y Gerente General del Programa Nacional de Asistencia Alimentaria y Director del Centro de Promoción de la Pequeña Empresa de la Universidad del Pacífico (PROPYME). Director de Desarrollo de la Universidad del Pacífico. Es consultor del Banco Mundial, Banco Interamericano de Desarrrollo, USAID, GTZ, JICA, Save the Children Suecia y otras instituciones internacionales de cooperación. Ph.D. en Política, Oxford University.



MILTON VON HESSE LA SERNA

Director de la Maestría en Gestión Pública. Miembro del Comité de Puertos de Proinversión. Ex Director General de Programación Multianual del sector público, ente rector del Sistema Nacional de Inversión Pública (SNIP), del Ministerio de Economía y Finanzas. M.A. en Economía, Georgetown University, Programa de ILA-DES, Chile. Economista de la Universidad del Pacífico.



GUSTAVO YAMADA FUKUSAKI

Ha trabajado para el Banco Interamericano de Desarrollo, el Fondo Monetario Internacional y en el Ministerio de Trabajo y Promoción Social como Viceministro de Promoción Social. Ph.D. en Economía, M.A. y M.Phil, en Economía de Columbia University, New York. Bachiller y Licenciado en Economía de la Universidad del Pacífico.

MAGÍSTER EN GESTIÓN PÚBLICA

LUEGO DE CUMPLIR CON LOS REQUISITOS ACADÉMICOS, EL EGRESADO OBTENDRÁ EL GRADO DE MAGÍSTER EN GESTIÓN PÚBLICA, OTORGADO POR LA ESCUELA DE POSTGRADO DE LA UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO.

EL MAGÍSTER DE LA MAESTRÍA EN GESTIÓN PÚBLICA ESTARÁ EN CAPACIDAD DE:

- ► FORMULAR PLANES ESTRATÉGICOS ESTRUCTURADOS, ALINEADOS CON LAS POLÍTICAS PÚBLICAS Y CONSIDERANDO INDICADORES DE CRECIMIENTO Y DESARROLLO INTERNACIONAL.
- ▶ IMPLEMENTAR ACTIVIDADES, PROYECTOS Y PROGRAMAS PARA LOGRAR LOS OBJETIVOS ESTRATÉGICOS PLANTEADOS.
- ▶ MEDIR EL IMPACTO ECONÓMICO DE LAS INTERVENCIONES DE LAS ENTIDADES PÚBLICAS.
- ▶ CONTRIBUIR AL FORTALECIMIENTO DE LAS INSTITUCIONES PÚBLICAS.
- GESTIONAR EN FORMA EFECTIVA SU ORGANIZACIÓN EN EL MARCO DE LOS SISTEMAS ADMINISTRATIVOS TRANSVERSALES DEL ESTADO.



Tomé la decisión de estudiar una maestría en la Escuela de Postgrado de la Universidad del Pacífico, debido al alto prestigio, el excelente nivel académico, el plan de estudios y a la plana docente. Los conocimientos que estoy adquiriendo serán útiles en mi desempeño laboral en esta nueva etapa de mi vida profesional, en un hermoso país como es el Perú.

"

MIRTHA QUEVEDO
EX PRESIDENTA DEL CONGRESO DE BOLIVIA
EX MINISTRA DE ESTADO DE BOLIVIA

Gestión Pública luego de evaluar el excelente programa curricular, la plana docente y la flexibilidad de horarios. Este programa ha ampliado mis conocimientos y habilidades, combinando en el aprendizaje mi experiencia laboral con sólidas bases académicas, extendiendo mis relaciones personales y, fundamentalmente, permitiendo mejorar mi desempeño profesional en esta área, en donde se debe contribuir hacia una gestión más eficiente y efectiva.

DANIEL RIVERA

COORDINADOR GENERAL - PROSAAMER - AGRORURAL MINISTERIO DE AGRICULTURA





La Universidad del Pacífico es una plataforma para el crecimiento profesional, lo comprobé en pregrado y lo confirmo en postgrado. La exigencia académica, la excelencia del profesorado, el acceso a una nueva red de contactos y la estructura curricular impecable me hicieron escoger a la Escuela de Postgrado de la Universidad del Pacífico como la mejor opción. Además, estoy orgullosa de que la universidad haya apostado por el progreso de la gestión pública en nuestro país.

CARDIEI A CARRA IAI

ASESORA TÉCNICA DE PUERTOS - DIRECCIÓN DE ASUNTOS TÉCNICOS PROINVERSIÓN



INFORMES:

Avenida Salaverry 2030, Jesús María, Lima T. 219-0101 maestrias@up.edu.pe http://postgrado.up.edu.pe

POSTGRADO.UP.EDU.PE

